

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Setelah dilakukan analisis terhadap kalimat-kalimat yang mengandung frasa *Ordinalzahlen*, dapat disimpulkan bahwa frasa *Ordinalzahlen* memiliki fungsi dan jumlah unsur pembentuk yang berbeda-beda. Dari tiga puluh delapan kalimat dalam buku *Unternehmen Deutsch* tahun 2005 yang telah dianalisis, ditemukan empat puluh satu frasa yang mengandung *Ordinalzahlen*. Frasa *Ordinalzahlen* tersebut memiliki lima fungsi yaitu sebagai berikut: (1) *Attribut zum Subjekt*, (2) *Attribut zur Akkusativergänzung*, (3) *Attribut zur Situativergänzung*, (4) *Attribut zur Direktivergänzung* dan (5) *Zeitangaben*. Jumlah unsur pembentuk dari masing-masing fungsi juga berbeda-beda. *Attribut zum Subjekt* terdiri dari tiga sampai lima unsur pembentuk, *Attribut zur Akkusativergänzung* terdiri dari dua sampai tiga unsur pembentuk, *Attribut zur Situativergänzung* terdiri dari empat unsur pembentuk, *Attribut zur Direktivergänzung* tujuh unsur pembentuk dan *Zeitangaben* terdiri dari dua, empat dan lima unsur pembentuk. Adapun sembilan unsur pembentuk yang ditemukan dalam penelitian ini adalah (1) *Präposition*, (2) *Definitartikel*, (3) *Ordinalzahlen*, (4) *Nomen*, (5) *Grundzahlen*, (6) *Subjunktoeren*, (7) *Adverb*, (8) *Adjektiven*, dan (9) *Indefinitartikeln*. Frekuensi unsur yang paling sering muncul adalah jenis kata *Ordinalzahlen* (52x), *Nomen* (34x), *Definitartikel* (33x), *Präposition* (25x) dan *Grundzahlen* (9x).

Selain itu, berdasarkan data yang telah dianalisis serta didukung beberapa teori para ahli, dapat dibuktikan bahwa keterangan tanggal '*Datumsangaben*', menyebutkan urutan nama dengan angka Romawi dan posisi pada sebuah rangkaian '*Stelle in einer Reihenfolge*' adalah angka-angka yang menunjukkan *Ordinalzahlen*. Cara membaca *Ordinalzahlen* sangat dipengaruhi oleh kasus (*Nominativ, Akkusativ, Dativ* dan *Genitiv*) pada satu kalimat yang menyebabkan deklinasi *Ordinalzahlen* sebagai kata sifat.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, tidak ditemukan frasa *Ordinalzahlen* yang mengandung preposisi seperti '*von...bis*' atau atribut unsur *Ergänzungen* yang lain misalnya *Attribut zur Dativergänzung*. Oleh karena itu, dapat disarankan agar penelitian mengenai frasa *Ordinalzahlen* dapat diteliti lebih lanjut dengan sumber data atau tema yang berbeda. Pembelajar juga hendaknya lebih memahami fungsi dan unsur-unsur yang ada dalam kalimat, sehingga dapat menganalisis fungsi dan unsur pembentuk frasa *Ordinalzahlen* di dalam kalimat.